
第１回
学 校 運 営 協 議 会

４月２１日（水）閉校記念オープニングイベント

令和３年５月６日（木）
下野市立吉田東小学校



【次第】
学校運営協議会（第一ホール） １８：００～１９：００

司会 教 頭 記録 教務主任

１ 開 会

２ 任命書交付

３ 学校長挨拶

４ 今年度の学校運営基本方針の説明・承認

５ 閉校・開校に係るスケジュール等について

６ その他

７ 閉 会

令和３年度教職員 入学記念写真



令和３年度 第１回 学校運営協議会 議事録

５月６日（木）１８：００～１９：００

吉田東小学校 第１ホール にて

進行：髙山教頭 記録：髙橋教務

参加者 １１名

伊澤行雄 委員、 小室佳子 委員、 伊澤美智江 委員、 田口裕之 委員

宇賀地平 委員、 舘野勝 委員、 上野保久 地域学校協働活動推進員

松川博美指導主事、 星野良子校長、 髙山靖子教頭、

髙橋由枝教務主任（地域連携教員）

１ 開会

自己紹介

２ 任命書交付

・役員の確認 会長 伊澤 行雄 委員

副会長 小室 佳子 委員

３ 学校長挨拶

４ 今年度の学校運営基本方針の説明・承認

☆学校経営計画（資料P１．２）

○学校教育目標、目指す学校像・子ども像・教職員像…南河内中学区共通

（小中一貫教育の推進）

○学校経営方針・今年度の努力点…吉田東小独自のもの

テーマ「人とつながり、ふるさととつながり、未来とつながる」

今年度のキーワード「つなぐ チーム吉東」

・職員１９名（新規採用１名）

・主体的に取り組む児童の育成

→ 子どもに達成感を味わわせる授業を目指す。

・特別支援教育の充実



・基本的生活習慣の確立

○小中一貫教育グランドデザイン ４校での交流

○地域とともにある学校の推進

教頭 今年度の学校運営基本方針、承認いただけるか。

全委員 承認します。

○パワーアップアクションプランについて （上野推進員）

９年間で目指す子ども像を達成するために、児童・家庭・地域はどんなアクシ

ョンを起こせばよいかを示したプラン。目指す方向を一つにして、子ども達を育

てる。南河内中区の学校に配付予定。

５閉校・開校に係るスケジュール等について （髙山教頭）

・カウントダウンボードの設置、記念Tシャツの作成

→ 子ども達の意識を高めていく行事を実施

・小中一貫の日→教員による開校準備、話合い

・小中交流の日６／２

・３校合同芸術鑑賞会６／２１

・サマーフェスティバル ７／３０ 普段の教育活動ではできないような活動を企画

・小小交流（３校合同授業） ９／２４

・運動会 １０／３０ 風船飛ばし

・全校メッセージ 書道パフォーマンス １１／２２

・閉校式 二部制 ３／６

・閉校記念品（市費）

閉校記念誌 ６００冊 地域全家庭に配付

閉校記念クリアファイル

校歌オルゴール付きフォトフレーム

・閉校記念事業委員会→学校運営協議会の皆様にも必要に応じて、ご意見をいただく。

南河内小中学校 校舎図 外観は６月中にほぼ出来上がる予定

２月末に引き渡しができる状況になる予定



伊澤会長 ・学校の跡地 地域として利用しようと市に要望。

→ヒストリールームを作ることを提案したい。

・今年度一年間の活動を、できる限り映像として残してほしい。校長か

らも、ケーブルTVなどに協力してもらうなどしてほしい。

髙山教頭 ・DVD作成も計画中。

星野校長 ・写真のスライドショーも可能。

６ その他

＜今後の予定＞

学校運営協議会 ２回目 ７／７

３回目 １０／３０

（４校合同）１１／１６

４回目 ２／２

小室副会長 ・経済的な問題（生理用品など）で困ることがないよう配慮を校内で

してほしい。

田口委員 ・コロナ禍でも学校行事がしっかりできるようになるとよい。

髙山教頭 ・工夫して実施できるようにしていく。

星野校長 ・校外学習の実施については、感染者が出た場合の対応が難しい。地域

家庭学校が協力して、罹患者を出さない努力をしていきたい。予防対策

を、気を抜かずに行っていく。

伊澤美智子 ・校内の消毒作業などはどうしているのか。先生方の負担は。

委員

髙山教頭 ・スクールサポートスタッフが入っている。（週４日）

伊澤美智子 ・学校行事等から学べることは大きいが、先生方も無理のないように。

委員 ・生理用品などは、学校だけではなく、家庭地域でも協力できるシステ

ムを作ることが可能では。

星野校長 ・校内でもできる限り配慮をしていく。また、民生委員とも連絡を密に

していく。

宇賀地委員 ・いつも先生方にお世話になっている。自分もできることは協力してい



く。

舘野委員 ・学校運営協議会が設立し、意見を出しやすい雰囲気を作っていただけ

ている。ただ、その活動についてはまだあまり知られていない。もと広

められるとよい。

・４校合同会で、世帯数の少ない学区の意見が潰されないようにしたい。

あまり学区に縛られない形にしたい。他の学校ではどのように学校運営

協議会を実施しているのか、知りたい。

・最後の一年なので、できるだけ多くのイベントを実施したい。健康第

一で、いろいろな行事を実施できるとよい。学校に来て、奉仕作業等も

積極的に行いたい。

上野推進員 ・「南河内学校区学校運営協議会便り」を発行し、回覧していく。

（別紙参照）

・まだまだ知られていない部分が多いので、もっと知っていただくきっ

かけにしたい。

・南河内小中学校の学校運営協議会メンバーを、秋くらいまでに決めた

い。

髙山教頭 ・学校運営協議会メンバーの氏名等、ホームページに掲載させていただ

いてもよろしいか。

全員 ・承諾

７ 閉会


